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先生方、ありがとうございました。 
この春の教職員の人事異動で、５人の教職員が他の学校に異動、また 

はご退職されます。これまで長い間魚沼北中のために活躍してくれた皆 

さんがいなくなるのは、とてもさびしいです。新しい学校、新しい環境 

でも、活躍してくれることを願っています。 

 先生【上越市立雄志中学校にご異動】 

 ３年間大変お世話になりました。新採用として魚沼北中学校に赴任し、最初は不安で

いっぱいでしたが、保護者・地域の皆様に支えられ、充実した日々を過ごさせていただ

きました。素直で元気で明るい北中生と過ごした、楽しく熱く感動的で内容の濃い３年

間は、私にとってかけがえのない大切な思い出となりました。また、魚沼の人の温かさ

や自然豊かできれいな景色に魅力を感じ、魚沼が大好きになりました。関わってくださ

った全ての方々に感謝しています。３年間本当にありがとうございました。 

  先生【新採用として燕市立吉田中学校に赴任】 

雪が残る令和５年４月から北中で勤務させていただき、豊かな自然の中で温かい生徒

たちと関わらせていただきました。全校生徒が少ないからこそ 1 人 1 人が責任をもって

積極的に取り組んだ体育祭や北中祭で、普段の学校生活を一緒に楽しませていただきま

した。生徒たちの真剣かつ楽しむ姿に勇気や感動、元気をたくさんもらいました。また、

学校教育に協力的な保護者、地域の皆様にも感謝申し上げます。この１年間、魚沼北中

学校の生徒の皆さん、先生方、保護者の皆様、地域の方々からいただいた全てのことを

新しい学校で発揮したいと考えております。１年間本当にありがとうございました。皆

様のさらなる発展を祈っております。 

さん（主事）【ご退職】 

 長い間、大変お世話になりました。入広瀬、守門の両地域の想いが詰まった魚沼北中

学校のますますの発展を祈念しております。 

  先生【長岡市立三島中学校にご異動】 

 初任者研修拠点校指導員として、週に１度、１年間勤務させていただきました。主に

加藤先生の社会科の授業を参観させていただき、よりよい授業づくりなど教師１年目と

してのお手伝いさせていただきました。月曜日から金曜日まで、魚沼市内の５つの中学

校を１日ずつ訪問させていただき、給食を含めてそれぞれの学校の特色を感じながらの

勤務となりました。火曜日の朝、自宅から１時間運転して玄関に入ろうとすると、挨拶

をしてくれる皆さんから元気をたくさんもらい、いつも明るい気持ちで勤務することが

できました。４月からは他の先生方同様に、また授業（英語が専門です）や給食指導、清
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掃指導など、生徒と一緒に活動します。なかなかお話しする機会はありませんでしたが、

皆さん、本当にありがとうございました。お身体を大切にして、ご活躍されますことを

心からご祈念申し上げます。 

さん（司書補助）【ご退職】 

 「ありがとう、魚沼北中学校」 

 ３年間お世話になりました。週１回の勤務ではありましたが、いつも笑顔で接してく

れた生徒の皆さん、職員の方々に心から感謝いたします。ここ魚沼北中が私にとっての

癒しポイントでした‼ 

◎４月から当校に赴任する教職員は、以下のとおりです。 

・ 先生（魚沼市立小出中学校より） 

・ さん（主事、南魚沼市立石打小学校より） 

・ さん（特別支援サポーター、魚沼市立堀之内中学校より） 

・ さん（司書補助、新採用） 

３年生全員の進路が決まりました。 
３月８日にすばらしい卒業式を終えることができました。そして、１週間後の３月 15日

に公立高校の合格発表がありました。本日３月 25 日までに、３年生 25 人の進路が決定し

ました。この時期は４月から始まる新しいステージへの期待と不安が入り混じっていると

思います。私は以前から『どこに行った（進学した）か』ではなく、『そこで何をしたのか』

がとても大事なことだと思っています。大人になると「出身高校はどこですか」と聞かれ

る場面はほとんどなく、「何をどれくらいできるのか」という視点で見られることになりま

す。決まった進路先が自分のベストの進路先だと考えて、そこで精一杯がんばってほしい

と思います。 

大谷翔平選手のグローブが北中に来ました。 
メジャーリーグ、ロサンゼルス・ドジャースに所属する大谷翔平選手が、日本の全ての

小学校に野球のグローブを寄贈することが話題になりました。そして、魚沼市内の小学校

には１月の下旬にグローブが届きました。もちろん、隣の須原小学校にも届いて、小学生

がたくさん使っています。学校も近く、児童生徒数もそれほど多くないことから、須原小

の伊原校長先生に相談して、中学校が借りて使わせてもらうことを快諾してもらいました。

３年生が卒業する前の３日間グローブを借りて、中学生も手にはめたりキャッチボールし

たりすることができました。全国の中学生で実際に手にできた人は少ないと思います。良

い思い出になっていると嬉しいです。 

令和５年度、ありがとうございました。 
今年度、魚沼北中学校の生徒たちは様々な場面で大活躍してくれました。その土台を支

えてくださったのが保護者の皆様、地域の皆様でした。特に体育祭や北中祭ではたくさん

の保護者や地域の皆様からご来校いただき、大いに盛り上がりました。引き続き来年度の

当校の教育活動にご理解ご協力をよろしくお願いします。 

（文責：校長 岩島剛） 


